

Danksagung

Bevor dieses Jahr zu Ende geht, möchten wir danken für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Tod von

Adrian Grütter

unserem Bruder, Onkel, Cousin. Wir waren überwältigt von den zahlreichen Beileidsbezeugungen.

Wir danken seinen Freunden für die Mitgestaltung der Abschiedsfeier im Oktober. Und wir danken all denen, die im Gedenken an Adrian daran teilgenommen haben.

Im Namen der Glückskette danken wir den Spendern – der Beitrag wurde der Sammlung für die Flüchtlinge zugeordnet.

Und noch einmal danken wir dem Pflege- und Ärzteteam von Diaconis – durch ihre einfühlsame Pflege und die friedliche Atmosphäre wurden Adrians letzte Tage lebenswert.
Dezember 2015

Die Trauerfamilie